

Rompehielos Viel

El acontecimiento de inicios de julio es digno de mención en muchos planos. La construcción y entrega del primer rompehielos chileno, bautizado como "Almirante Viel", nos demuestra que Chile cuenta con las capacidades necesarias para la realiza-

ción de proyectos a gran escala, tanto desde el punto de vista económico, de defensa, como científico. También es una prueba de que nuestro país tiene aptitudes para desenvolverse en el continente antártico, donde mantiene su reclamación soberana desde

1940. Esto, considerando que la zona se ha convertido, a nivel mundial, en un lugar que cada vez más parece ser foco de interés por sus recursos.

Karen Manzano
Instituto de Historia USS